1年学年だより

和歌山県立星林高等学校 2019年8月26日発行

があり、会場はオールイングリッシュで行われたとか。質疑応答では、1Gの生徒が質問(もちろん英語で)をしていたと聞いています。素晴らしい。1Gの皆さん、貴重な体験ができましたね。



◆ 夏休みが終了、2学期がスタートしました!



長い夏休みが終わりました。充実した夏を過ごせましたか?学習計画表を活用して、宿題はもちろん、1 学期にできなかったことを重点的にやり直してみましたか?また、日頃できな

6号

いこと、行けない場所に行ってみましたか?長期休暇はさまざまな体験ができる貴重な期間です。今までに経験したことのない出来事や体験談を是非聞かせてください。

そして毎日規則正しい生活をし、適度に体を動かし、計画的に勉学にも励んでいた人は、2 学期はいいスタートを切れるはずです。そうでなかった人は、一刻も早く心と体、さらに頭を学校モードに切り換えなければなりません。出遅れないよう、気持ちを切り替えて、さあスタートしよう。

⇒ ポートフォリオの入力は済ませましたか?

夏休み前に未入力の生徒を集めて「ログイン」と「学期の振り返り」および「長期休みに向けた目標設定」を入力するよう 声かけしましたが、皆さんまずは入力できましたね?

夏休みが終わったので、早速「長期休みの振り返り」として、 本日中に入力を済ませておいてください。夏休みにさまざまな 体験をした人、忘れないうちに入力しておこう。入力できてい ないと明日の放課後、居残り指導となりますので要注意。

◆ 総探の「地域学」。夏休み、関連団体へのインタビュー等、班で本格的な調査をしてもらいました!

7/18(木)の授業で、各班の役割分担を決め、研究テーマ、 関連団体へのインタビュー内容の検討を行いました。夏休みを 利用して、それぞれの研究テーマに沿って調査・研究を進めて くれましたね?「紀三井寺の歴史・景観」の調査グループを除 いて、直接関連団体に足を運んでインタビュー等を行い、 8/29(木)の総探でレポートを提出す

<u>ること</u>になっています。いいレポート

を期待しています。



→ 「アジア・オセアニア高校生フォーラム」に国際交流 科(1G)が全員参加してきました!

7/29(月)~31(水)に県民文化会館・自治会館を中心に全体会と分科会が開かれました。本校からは国際交流科の1G全員と2Gの発表者等が参加しました。分科会では、津波・環境・観光・教育・食糧問題について、各校からの代表者による発表

◆ 星林祭(文化祭)のクラス製作、進んでいますか?

夏休みを利用して、星林祭(文化祭)の製作をそれぞれクラスで進めることになっていましたが、どうですか、進んでいますか? あなたのやるべき仕事はきちんとやれていますか? 誰かに押しつけていませんか? みんなで意見を出し合い、協力し合って進めてください。クラスメイトの意外な面を知り、新たな友人ができるのもこの準備期間ではないのかな。まだ大してクラスで協力できていないあなた、早速動きだそう。

それから今後は授業と並行して LHR や放課後中心に準備を 進めますが、クラスによっては製作物の置き場を含め、教室内 に物があふれ出します。授業の邪魔にならないよう、ON・OFF



の切り替えにも注意しよう。文化祭初日は9/12(木)、前日11(水)の4限から準備に入ります。<u>垂れ幕の提出〆切は、本日8/26(月)です</u>。

遅れないように!

◆ 9月中旬にかけてのおもな予定

- 8/27(火) 28(水)…宿題考査 (1·2 限)、3 限以降は通常授業
- 27(火)…4限 LHR(体育祭について)放課後、ポートフォリオ未入力生の指導。
- ・30(金)…体育祭エントリーシート提出〆切
- 9/1(日)…PTA ソフトボール大会&試食会(星林高校)
- 4(水)~11(水)…45 分授業。その後文化祭準備(~15:15)
- ・5(木)…6限総探「文理・科目選択について」講演会 昼休み3年模擬店チケット前売り販売 ※6(金)も
- 11(水)…4 限~文化祭準備・飾り付け 放課後~文化クラブ準備
- 12(木)、13(金)…星林祭(文化祭)
- 18(水)…体育祭予行
- 19(木)…星林祭(体育祭) ※20(金)予備日

~主任のつぶやき~

今年は教員免許更新をしなければならない年で、書道の専門講座が開かれている大学の講義を受講するため、思い切って東京まで行くことにした。久しぶりに学生に戻った気分で4日間、真剣に受講した。大学の講義は、優秀な教授・講師に恵まれ、想像以上にすばらしく大変よい勉強になった。はたして学生の時は、こんな前向きな気分で受講していただろうか。大人になり、仕事に就いてからようやく勉強の大切さをしみじみ感じるようになる。皆さんは気がつかないかもしれないが、後で後悔しないためにも今をこの学べる時を大切にしてほしい。